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（今村結衣）
　つい最近、生徒会役員になったと思うくらいあっと
いう間の1年でした。困ったときにはお互いに助け合
うことで、色々な課題が解決できることを知りまし
た。
　1年間、生徒会新聞を読んでいただき、ありがとう
ございました！

（川中悠雅）
　今年の1月から生徒会役員の一員として約１年間が経ち
ました。この生徒会新聞もこれで最後となります。
　理事として活動していたことを活かし、来年から副会長
として皆さんを支えられるよう努力します。よろしくお願
いします。そしてありがとうございました。

編集後記

１年間、ありがとうございました
　先日の生徒会役員改選では、全校生徒が、これからの三川内
中学校についてしっかりと考えられた時間になったと思いま
す。多くの立候補者がいて、工夫を凝らした演説で学校に対す
る思いを熱く伝えてくれて、ますます今後の生徒会活動が盛り
上がっていくだろうと思える時間でした。
　早いもので、私たちの代の生徒会活動も12月をもって終わり
を迎えます。至らない点もあったかもしれませんが、学校生活
を楽しく、充実したものになるよう、少しでもみなさんの力に
なっていれば幸いです。１年間、ありがとうございました。

１年間生徒会活動を振り返って… 新生徒会役員＆生徒会のみんなにアドバイス

生徒会長
内海 陽太

　とてもやりがいがありました。僕の公約
だった”Smile”、皆さんにしてもらえたら嬉
しいです。

　スケジュール管理は本当に大事。自分にできるこ
とを精一杯やってください。真面目にふざけてくだ
さい。

生徒会副会長
今里 美香

　副会長とし、自分自身を成長させること
ができ、とてもいい経験だったと思いま
す。

　生徒会は自分を成長させるいい機会だと思いま
す。臨機応変に対応しないといけないことが多いで
すが自分に自信を持って頑張ってください！

生徒会副会長
橋本 惇 　改革できなかったのが悔しい。でも2年間

やりきった自分を褒めたいです。
　まずは「継続」、慣れてきたら「変化」を求めて
いこう。間違いはつきものだから恐れずに頑張っ
て。

生活委員長
中里 善哉

　生徒会の活動を通して、先を考えて行動
することの大切さを学ぶことができまし
た。また、人前で話したり、話し合いをま
とめたりする力がついたと思います。

　余裕をもってやっていくために早めに計画を立て
て先に動いていくこと。

衛生委員長
甲斐 琉聖

　最初は分からないことやミスが多かった
ですが、自分がすべき仕事が前よりもス
ムーズにできるようになりました。

　わからないことも多いかもしれないけど、積極的
に自分から動いた方がいい。

学習委員長
里見 栄太朗

　準備を忘れずに早めに行うことが大切だ
と思いました。

　学校の代表の仕事もあって難しいところもあるか
ら協力し合って頑張ってください

生徒会理事
今村 結衣

　想像してたよりも大変でしたが、とても
充実した1年になりました。

　今、必要なことは何かを考えたり、周りを見て行
動することを大切にしてください。

生徒会理事
川中 悠雅

　自分はまだまだということを知りまし
た。これからは学校のために動けるように
専念します。ありがとうございました。

　はじめはつまずくかもしれないけど、生徒会とし
て学校をより良くできるよう、一緒に頑張っていき
ましょう！


